



## México, a vanguardia en garantías y derechos en materia de movilidad, asegura legisladora

Con el derecho constitucional a la movilidad y la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, México está a la vanguardia a nivel internacional en esta materia, porque garantiza la movilidad con accesibilidad, eficiencia, sostenibilidad, calidad, inclusión e igualdad. Así lo expresó en un comunicado la vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, Aleida Alavez Ruiz, quien participó como invitada en la Reunión de Alto Nivel en Naciones Unidas sobre Seguridad Vial, y donde constató el avance que tenemos en esta materia, tras escuchar y compartir experiencias con representantes de los países participantes.

<https://www.voragine.com.mx/2022/07/02/mexico-a-vanguardia-en-garantias-y-derechos-en-materia-de-movilidad-asegura-legisladora/>